

**VEN MENOS COLOCACIÓN DE PÓLIZAS**

# Ajustan a la baja crecimiento de seguros

La **AMIS** previó que el sector crezca 4.8 por ciento este año; el estimado inicial fue de 6.5 por ciento

**POR CAROLINA REYES**  
carolina.reyes@gimm.com.mx

La **Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS)** ajustó a la baja su pronóstico de crecimiento para esta industria, en línea con un menor crecimiento económico, asociado a la disminución del precio del petróleo, el tipo de cambio y el bajo dinamismo de la demanda externa.

En conferencia de prensa, Recaredo Arias Jiménez, director general de la **AMIS** fijó en 4.8 por ciento su pronóstico de crecimiento para el sector asegurador para 2015, desde un nivel de 6.5 por ciento.

**PÓLIZA DE PEMEX**

Estas cifras contemplan el ajuste anualizado de la contratación de la póliza de Pemex, la cual se renovó durante el segundo trimestre de este año para una cobertura por 24 meses, por un

monto de 423 millones de dólares.

Agregó que debido a la renovación de la póliza de Petróleos Mexicanos la cartera de prima directa, es decir los ingresos por contratación de primas, registró un incremento de 11.9 por ciento en términos nominales o bien de 8.7 por ciento en términos reales.

“Al realizar el ajuste de las primas de la póliza bianual de seguros generales de daños de Pemex a un comportamiento anual, se obtiene un crecimiento del sector de 7.9% nominal, que en términos reales, se traduce en un incremento del 4.9 por ciento”, recalzó.

**A FAVOR**

Este es un desempeño favorable en la industria de seguros, ya que representa un crecimiento dos y media veces mayor al del Producto Interno Bruto, a pesar de que se esperaba que el dinamismo en el sector fuera menor debido a la estrecha relación que existe entre la economía

del país y los seguros.

Por otra parte el directivo destacó que la depreciación que ha registrado el peso frente al dólar tendrá un impacto mínimo sobre el sector asegurador, toda vez que la mayor parte de las pólizas contratadas están denominadas en pesos.

Destacó que “las pólizas contratadas en dólares pueden compensar la baja de ventas de otros productos”.

Finalmente, detalló que durante el primer semestre de este año el sector asegurador pagó indemnizaciones por un monto total de 116 mil millones de pesos, lo que implica un incremento de 18.4 por ciento.

Estos pagos consideran todavía indemnizaciones derivadas del paso del huracán *Odile* por el estado de Baja California Sur, en 2014, así como dos siniestros en instalaciones de Pemex.

El directivo dijo que hasta el 19 de agosto, el sector reportó 12 mil 960 reclamaciones derivadas de este fenómeno meteorológico, y ya pagó cerca de 10 mil millones de pesos, de un total de pérdidas estimadas de 16 mil 400 millones de pesos

**AVANCE**

La cartera de prima directa registró un incremento de 11.9 por ciento en términos nominales, según la **AMIS**.

“Las pólizas que son contratadas en dólares pueden compensar la baja de ventas de otros productos.”

**RECAREDO ARIAS**

DIRECTOR GENERAL DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE INSTITUCIONES DE SEGUROS



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>26.08.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>7</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



Foto: Héctor López